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  A s o c i a c i ó n   d e      

            F o m e n t o   d e 
       P u n t a    F r í a 
 

Acta Nro. 32 del Ejercicio 2024 

Sábado 11 de mayo de 2024 

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 11 días del mes de mayo de 2024 se reúne la Comisión Directiva. 

Se da apertura a la reunión a la hora 17:05. 

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel Frioni, el 
Secretario Marcelo Costanzo y el vocal José Asti. 

Por Comisión Fiscal asiste Hernes Rodríguez 

Lectura de acta anterior N.º 31 por parte del Presidente Santiago del Castillo. 

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación. 

Presentación de cierre de tesorería al 30/04/2024:  
 

BROU: $U 224861,29.-  
 

FONDO FIJO: $U 4831,00.-  
  

• BROU:  
Saldo al 31/03/2024: $U 217138,29.-  

Ingresos por cuotas de socios del 01 de abril al 30 de abril de 2024:  
• $U 17000,00.-  

Egresos del 01 de abril al 30 de abril de 2024:  
• Pago proveedores: $U 9277,00.-  

  
Saldo BROU al 30 de abril de 2024: $U 224861,29.-  

  
  

• FONDO FIJO:  
Saldo al 31/03/2024: $U 7652,00.-  

Egresos del 01 de abril al 30 de abril de 2024:  
• Pago gastos varios $U 2821,00.-  

  
Saldo FONDO FIJO al 30 de abril de 2024: $U 4831,00.-  

Temas pendientes:  

• Bancos y soporte para tablas de surf en el estacionamiento para utilización de los surfistas y usuarios de 
la playa. (con expediente). Sigue avanzando y queda pendiente los bancos y cartel.  Se aprueba costo de 
$U 5.000(pesos uruguayos cinco mil) para la confección del cartel. Responsable Jorge Medina. 

• Resguardo para las 2 paradas de ómnibus frente a Don Anselmo y Avenida Central. Pedido y reclamado 
al Alcalde exigiendo definición sobre el tema y en caso de ser negativo, realizarlo la Comisión. (con 
expediente). Dadas las respuestas negativas al expediente número 2023/88/01/05727 de la Intendencia 
Municipal de Maldonado, queda postergado este proyecto. 

• Senderos Peregrinos:  
Se acuerda plazo de finalización del proyecto de los 10 mojones para el 30 de junio de 2024. 
Ya hay 4 colocados.  Se han conseguido 2 donaciones más y se sigue avanzando. 
El proyecto no tiene costo para la Asociación. Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina, José Asti. 
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• Saneamiento: Se logró la reunión con UGD y se espera recibir la información sobre la forma de avanzar.  
Responsable Santiago Del Castillo. 

• Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles.                               
Responsable Santiago del Castillo. 

• Se recibe Proyecto Biblioteca Libre de parte del socio Hernes Rodríguez. 
Se aprueba el diseño. Se han conseguido la mayoría de los insumos para la construcción. Se aprueba por 
unanimidad la compra de una ventana. No se ha podido avanzar por las constantes lluvias del mes de 
abril. 
Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina e Ignacio Fernández. 

• 2 socios plantearon la inquietud sobre la presencia de materia fecal, espuma y olor, próximo a la planta 
de tratamiento de aguas residuales en Rambla de los Ingleses. Se realizó la reunión urgente con UGD y 
se presentó el expediente requerido por las autoridades. Falta adjuntar fotos de superficie y submarinas 
solicitadas. Se aprueba el costo de USD 150,- para contratar a la empresa de buceo profesional. 
 

Temas nuevos:   

• Proyecto cartel de ubicación de Punta Fría presentado por el socio Hernes Rodríguez. Se aprueba por 
unanimidad el costo de $U 18.450 (pesos uruguayos dieciocho mil cuatrocientos cincuenta) para la 
confección del cartel indicado. 

• Propuesta de limpieza de grafitis. Se realizará en una jornada cuando el tiempo lo permita.      
Responsable Marcelo Costanzo. 

• Perros sueltos. Se solicitará capacitación para generar una campaña de concientización en el barrio. 
Responsables Santiago del Castillo y Eduardo Petriati. 

• Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Responsables Marcelo Costanzo y Santiago 
del Castillo. 

• Socios nuevos:   Gabriela Chagas-Daniel Montaño-Soledad Figueredo- Alejandro Marín  
 
 

• Siendo las 19:07 hs. se levanta la sesión. 
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